

AGUAS DEL ALTIPLANO



TRABAJOS SON REALIZADOS POR AGUAS DEL ALTIPLANO.

Ejecutan trabajos de reposición de pavimento en el barrio industrial

Más de 162 metros cuadrados de asfalto especial repondrá Aguas del Altiplano en la avenida Arturo Prat, entre oficina Salitrera Victoria y Salitrera Mapocho, frente a Corpesca, sector Zofri, donde anteriormente se efectuó la renovación de un colector público.

Los trabajos comenzaron el pasado 12 de noviembre y se extenderán hasta el 22 del mismo mes, considerando el retiro del asfalto existente, trabajos de nivelación y

compactación, más la habilitación del nuevo pavimento.

Según precisó Álvaro Chamorro, jefe zonal Iquique de Aguas del Altiplano, la avenida Arturo Prat corresponde a una extensión de la Ruta A-1, por lo cual se deben cumplir requerimientos y estándares especiales, según la normativa del Ministerio de Obras Públicas, tanto para su intervención como en la reposición de los pavimentos, situación que hizo más exhaustivo el

proceso de renovación del asfalto.

“Comenzamos con la certificación tanto de los materiales como del procedimiento constructivo utilizado por nuestros contratistas y luego gestionamos los permisos, tanto para la ejecución de los trabajos como de los desvíos de tránsito necesarios para ello. Sabemos que es un proceso que implica cambios para quienes transitan en el lugar, pero esto nos permite asegurar la calidad y durabilidad de

los materiales utilizados”, destacó Álvaro Chamorro.

Respecto de los plazos de ejecución, el jefe zonal indicó que, si bien el plazo inicial para la ejecución de las obras es hasta el viernes 22 de noviembre, se realizarán los mayores esfuerzos para acortar dicho tiempo.

“Agradecemos especialmente la colaboración de quienes transitan en el sector y el respeto por la señalética para evitar situaciones de riesgo”, indicó.